No.695 令和5年1月10日



気付き・考え・行動する子





URL:http://www.suginami-school.ed.jp/nishitashou//

もくじ

- •巻頭言
- 行事予定 •西田ニュース
- 校内書き初め展
- 養護教諭から
- 牛活目標
- 移動教室の思い出 (6年)

90周年に向けてジャンプアップ 校長 朝代

新年、あけましておめでとうございます。令和5年、卯年の幕開けです!

本年も、本校の教育活動に対するご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 昨年12月3日に、創立80周年記念行事を盛大に執り行うことができました。午前中は、子ど もたち主催の記念集会、西田博覧会、午後は、80周年実行委員会主催の祝う会。どちらも、心温 まる手作り感満載の誰もが主体的に取り組んだイベントになりました。



西田小学校は、ユネスコスクールとして8年間、ESDの 推進に取り組んできました。子どもたちには、様々なことに 主体的に取り組む力がついてきましたので、この創立80周 年という記念すべき年を、子どもたちの力で思い出に残る楽 しい1年にしてもらいたいと思いました。記念集会にして も、西田博覧会にしても、80年間支えていただいた多くの 皆様への感謝の気持ちを表し、これからの西田小の未来を共 に考える充実した会になりました。子どもたちの本気で取り 組む様子を、ご来場の皆様に見ていただくことができまし た。子どもたちは本当によく頑張りました。以前よりも西田 小学校を愛してくれていると信じています。



作者とにしたろう

祝う会については、地域の皆様、同窓会の皆様、PTA執行 部を中心とした保護者の皆様、そして有志の子どもたちのお祝 いをしようとする温かい前向きなエネルギーが結集して、大変 熱気のある、楽しい会になりました。校庭や校舎内の装飾も、 時間をかけて作成していただき、大変華やかな会場になりまし た。関わってくださった多くの皆様の思いがこもった祝う会に



なりました。そんなお祝いの年に花を添えるかのように、第13回ESD大賞の「ユネスコスクー ル最優秀賞」をいただくことになりました。これからは、創立90周年に向けて、新たな一歩を踏 み出します。今年はうさぎ年です。子どもたちと共に、限りない未来へ向かって日々ジャンプアップ





してまいります。さらに、保護者、地域の 皆様、関係諸機関の皆様とともに地域に根 付いたESDを推進してまいりたいと思 います。今年もぜひ積極的に本校の教育活 動へご参画ください。

よろしくお願いいたします。



- 10日(火)B4時程 始業式 安全指導 給食なし
- 11日(水) B5 時程 給食始 計測(6年)
- 12日(木) たてわり班活動 計測(5年) 理科出前授業(3年1.3組)
- 13日(金)計測(4年) 理科出前授業(3年2組) 社会科見学(5年)
- 16日(月)全校朝会 委員会活動 計測(3年)
- 17日(火)計測(2年)
- 18日(水) B5 時程 計測(1年) PUT
- 19日(木)児童集会 避難訓練
- 23日(月) A6時程 全校朝会 校内書き初め展始
- 24日(火)体育朝会(持久走1.3.5年)
- 25日(水)B5時程
- 26日(木)創立80周年記念学習発表会児童鑑賞日① (展覧会2.4.6年)
- 27日(金)創立80周年記念学習発表会児童鑑賞日② 保護者鑑賞日 トワイライトミュージアム
- 28日(土) A3時程 保護者鑑賞日
- 30日(月) A6時程 全校朝会
- 31日(火)体育朝会(持久走2.4.6年)

~ 出産のご報告 ~

栄養士と算数少人数の教諭が 12月に無事出産しました。

NISHITA NEWS

く西田英語村>

12月9日(金)に6年生、13日(火)に5年生が西田英語村に参加しました。 9日の6年生の時には、創価大学の学部長、准教授、教職大学院の受講生の方々 が英語村の様子を参観され、活動する子どもたちの姿に感心されていました。13 日の5年生の時には、J:COM が英語村の様子を取材に来ました。その様子は、 「ジェイコム東京デジタル 11CH (杉並区限定)」で 1月1日(日)~14日(土) まで、9:00~/12:00~/20:00~/22:00~1日4回放送されます。

また、YouTube 杉並区公式チャンネル「すぎなみスタイル」でも、配信されてい ますので、ぜひご視聴ください。

<教育調査へのご協力ありがとうございました>

教育調査へのご協力いただき、ありがとうございました。お答えいただいたご意 見は、今後の西田小学校の教育に生かしていきたいと思います。まだ、お済みでな い方がいらっしゃったら、1月13日(金)までに、下記QRコードより入ってい ただき、ご回答をお願いいたします。





お子さんが「にした教室」に

通われている方はこちらの

アンケートにもお答えくだ

さい

教育調査 QR コード

にした教室 QR コード

校内書き初め展

「書は人なり」と言われています。文字は、書い た人の人柄や教養を表すという意味です。丁寧に 文字を書く時間は子どもの頃から大切にしたいも のです。学校で清書した力作が廊下に並びます。 ぜひご覧ください。

◆1月23日(月)~2月4日(土)(授業日のみ�� 8時15分~15時30分

※25日(水)・28日(土)・2月1日(水)・ 4日(土)は8時15分~12時00分

◆各教室の廊下に展示します。

◆鑑賞上の注意

- 上履き、来校証をご持参ください。
- ●検温の上、マスクの着用をお願いします。
- 授業中、廊下でも私語はご遠慮ください。

養護教諭 西平 佳澄

保健委員会では、朝に水質検査をしたり、中休みに手洗い石鹸の 補充をしたりしています。また、放送で前日の新型コロナウイルス 新規感染者数を紹介し、感染症予防を呼び掛けています。

委員会活動の時間に、放送でどんな話し方をしたらより全校児童 が感染症予防に取り組むようになるのか考えました。バラエティー 番組とニュース番組のアナウンサーの話し方を聞き、内容や目的に 合った話し方があることに気付きました。「声のトーンを低く一定 にして、重要なところをゆっくり、落ち着いて放送する」という 目標を掲げて、毎回の放送に取り組んでいます。

児童には様々な経験を通して気付いたり、学んだりしてほしいと 思います。私も児童と一緒に日々勉強していきたいです。

ge की श्री

○1月の生活目標 さそい合って仲よく遊ぼう

新しい年が始まりました。子どもたちは、久し振りに友達と顔を合わせてとても嬉しそうです。年明けからしばら くの間は寒さの厳しい日が続きますが、健康に気を付けて元気に過ごしてほしいと思います。

子どもたちは、毎日の休み時間を心待ちにしており、寒さなど気にせずに外遊びを楽しむ子どもたちがほとんどで す。校庭には数人でボール遊びをしたり、友達と縄跳びの技を競い合ったりと大勢の子どもたちの姿がみられます。 今年度もあと3か月。広い校庭で仲良く遊ぶ子どもたちの安全を見守っていきたいと思います。